



UNIVERSIDAD NACIONAL MAYOR DE SAN MARCOS DE LIMA  
RECTORADO

Lima, 5 de Enero, 1968.

Señor Doctor Don  
Efrén C. del Pozo  
Secretario General de la UDUAL  
México 20, D.F.

Estimado amigo Dr. del Pozo:

Tengo el agrado de acusar recibo de su atenta N°. 675-7, con la relación de los miembros Rectores, con que ha quedado constituida la Comisión de Defensa de la Autonomía Universitaria y que concuerda con el espíritu de la Asamblea.

Me felicito por poder contar con ese valioso grupo de Rectores y le agradecería enviarles en ese sentido las comunicaciones respectivas.

Aprovecho la oportunidad para reiterarle los motivos de mi más distinguida consideración y estima personal.

*Luis Alberto Sanchez*  
LUIS ALBERTO SANCHEZ  
Rector



Nº 7-8.

Enero 15 de 1968.

Sr. Dr. Jesús M. Bianco,  
Rector de la Universidad  
Central de Venezuela,  
Caracas, VENEZUELA.

Distinguido señor Rector:

La V Asamblea General de nuestra Unión de Universidades de América Latina que tuvo lugar recientemente en Lima, Perú, aprobó los nuevos Estatutos de nuestra Organización, en los cuales se establece la creación de una Comisión Permanente de Defensa de la Autonomía Universitaria.

La propia Asamblea designó para constituir dicha Comisión a 5 Rectores de Universidades Latinoamericanas, la cual quedó integrada como sigue:

Dr. Jesús M. Bianco	- Rector de la Universidad Central de Venezuela. (Presidente).
Arq. Santiago Agurto Calvo	- Rector de la Universidad Nacional de Ingeniería, Lima, Perú.
Dr. Fernando Castillo Velasco	- Pro-Rector de la Universidad Católica de Chile.
Dr. Angel Góchez Marín	- Rector de la Universidad de El Salvador, San Salvador, El Salvador.
Lic. Ignacio Maciel Salcedo	- Rector de la Universidad de Guadalajara, México.

Al comunicar a usted lo anterior, me es grato acompañarle las resoluciones tomadas en la V Asamblea acerca del tema de autonomía universitaria que fue discutido y aprobado en la reunión de referencia.

##

- 2 -

Fuego a usted comunicar a esta Secretaría General su aceptación del encargo que le ha sido conferido.

Muy atentamente.

Dr. Efrén C. del Pozo,  
Secretario General.

ECP/Eks.



UNIVERSIDAD NACIONAL DE INGENIERIA  
RECTORADO

Lima, 25 de enero de 1968

Señor doctor  
Efrén del Pozo  
Secretario General de la  
Unión de Universidades de América Latina  
Apartado Postal 70232  
Ciudad Universitaria,  
México 20, D.F. -

De mi consideración :

Tengo el agrado de acusar recibo de sus comunicaciones del 8 y 15 de enero de los corrientes por la que se sirve informarme sobre la postergación de la V Conferencia Latinoamericana de Facultades y Escuelas de Derecho y el establecimiento de la Comisión Permanente de Defensa de la Autonomía Universitaria, de la cual se me ha nombrado miembro integrante .

Al agradecerle las valiosas informaciones , le reitero igualmente mi aceptación por el cargo con que me honró la V Asamblea General reunida recientemente en Lima.

Sin otro particular, me valgo de la oportunidad para reiterarle los sentimientos de mi mayor consideración y personal estima.

Atentamente,

  
SANTIAGO AGURTO CALVO  
Rector



REC/mvb.